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本年度第２５回 通算１５５６回

２０１９年１月１５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/25修正出席率

６８名 ４２名 ６５．６％ ９２．１％

 ゲスト：（なし） ビジター：尾原 脩さん（田原パシフィック）

★会長あいさつ     柴田浩志会長

 こんにちは。

お正月が明け

てから暖かい

日が続いてお

りますが、風

邪やインフル

エンザが流行

り始めている

ようです。当社の従業員も 2 人が風邪、3 人

がインフルエンザになっています。私も金曜

日から熱が出ましてインフルエンザに認定を

されました。「●●は風邪をひかないと」言い

ますが、私がひいたことで、今年の風邪が特

殊なのか、私は●●ではなかったのか、どち

らか分かりません。今日は念のためにマスク

をして参りました。皆さんもお気を付け頂き

たいと思います。

 東三河分区ガバナー補佐の尾原さんが、大

変お忙しい中、本日お越し頂きました。あり

がとうございます。後ほど、ご挨拶を頂きま

す。

 今回の風邪のため、会長宛てにご案内を頂

いた会合を 2 つ欠席しました。文化協会の新

年懇親会と豊川市消防の出初式を欠席させて

頂きました。

木曜日に豊川

警察署感謝状

贈呈式があり

まして、そち

らには出席を

して参りまし

た。当クラブに感謝状を頂いて参りました。

 大沢パスト会長にポールハリスフェローの

バッチが届いておりますので贈呈させて頂き

ます。おめでとうございます。皆さんもロー

タリー財団へのご寄付のご協力をお願いしま

す。

 本日、皆さんに「度会尚志君を偲ぶ会」の

ご案内がされたと思います。私も豊川宝飯 RC
の会長として発起人の一人になっており、こ

の会を開催させて頂きます。都合のつきます

方は、是非ともご参加をお願いします。

 本日は、今年度の最大の事業であります

「2019-20 年度地区研修・協議会」の実行委

員会の担当例会です。開催日であります 4 月

14 日に都合をつけてお手伝いをして頂きた

いと思いますので、よろしくお願いします。

★幹事報告       杉浦節子幹事

次回例会のご案内

例会臨時変更のお知らせ

★尾原ガバナー補佐ご挨拶

こんにちは。

昨年の事前

訪問に伺っ

た時には、

大変暖かく

迎えて頂き

ましてあり

がとうござ

いました。
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ワールド・フード・フェスタにも多くの皆さ

んに色々と買って頂きました。2 つのブース

は、ほぼ完売に近く赤字を出さずに済みまし

た。11 月の地区大会は、ホストをつとめて頂

いた蒲郡さんが頑張って頂きました。東三河

分区 12 クラブの団結の賜物で、あの会場がい

っぱいになり、豊橋と豊川宝飯の皆さんがサ

テライト会場で参加頂くことになりました。

よその分区からも大変有難い評価を頂きまし

た。ありがとうございました。

 次がお願いごとです。3 月 2 日に IM を予定

しています。テーマは「感謝」としましたが、

豊川用水通水 50 周年とそれを作りだした近

藤寿市郎先生を偲び感謝をしたいと言う気持

ちで現在準備を進めております。会場が小さ

いので、1 クラブ１５名前後の登録をお願い

しています。

 ４月１５日に分区のゴルフ大会を伊良湖が

開催します。地区研修・協議会の翌日という

ことで、ホストをされる豊川宝飯クラブの皆

様には、大変申し訳なく思っております。無

理のない参加をお願いできればと思っていま

す。よろしくお願いします。

★委員会報告

雑誌広報委員会（熊澤委員長）

ロータリーの友 1 月号の紹介

小野喜明会員

答礼人形ミス愛知を里帰りさせる会の報告

書発行について

★2019-20 地区研修・協議会について

夏目実行委員長あいさつ

 こんにちは。

新年早々に地

区研修・協議

会の担当例会

を開いて頂い

てありがとう

ございます。

４月１４日に

豊川宝飯クラブが創立以来初めての大きな地

区の行事をホストします。

 地区研修・協議会は、この地区にロータリ

ー会員約 5,000 人のうち、約 2,000 人が集ま

って、新年度に向けた勉強会をするという大

切な行事です。とてもプレッシャーが掛かっ

ています。 

 実行委員会身少しずつエンジンが掛かって

きました。もう 6 回の会議を開いて、当日の

タイムスケジュールや役割分担、組織図など

の骨子が出来てきました。ガバナーエレクト

事務所と連携を取りながら準備を進めていき

たいと思っています。

 地区研修・協議会の定義について確認のた

めに話します。ロータリークラブの行事の中

で最も重要な地区の行事の 1 つです。クラブ

の次期指導者が一堂に会して次年度の方針に

あったクラブ運営をしていくための勉強の機

会であります。地区研修・協議会の内容が、

どれだけ目標を達成できるかによって次年度

のロータリークラブの活動の成果が決まると

言っても過言ではありません。クラブにおい

て指導者が毎年 7 月 1 日に交代するが、スム

ーズに継承していくための極めて大切な行事

です。皆さんのご協力を宜しくお願いします。

高桑副委員長あいさつ

 こんにち

は。資料の

中に今日の

当日のタイ

ムスケジュ

ールがあり

ます。全会

員の役割が

ありますの

で、当日はご出席をお願いします。多少の変

更があると思いますので最新のものを確認し

てください。

 受付の時間と友愛の広場の時間については、

他とクラブとして少し変更の申し入れをして

います。25 日に地区で打合せ会を行いますの

で、その時に決定すると思います。
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滝下総務リーダーあいさつ

 私の担当

は、総務で

す。総務の

委員会メン

バーは経験

豊富の皆さ

んです。仕

事の内容は、

記録、写真、

プログラム作成、報告書作成なのですが、こ

れについては事務局と豊川印刷と連携して、

我々が校正を行っていきます。皆さんには、

当日の会場案内の協力をお願いしたいと思い

ます。当日一番大切な仕事ですので、まず当

日ご出席頂けるようにして下さい。皆さんに

ご協力を頂かないと運営が上手くいきません

ので宜しくお願いします。

大島会場リーダーあいさつ

 会場を担当

します。68 名

の会員のうち

約 40 名が分

科会の担当に

なってもらっ

ています。分

科会は 9 分科

会に分かれております。担当者は、分科会の

準備から終わりまで担当してもらいます。そ

れぞれの会場で出てくるイレギュラーな事に

もすべて対応をして頂きます。ですので、分

科会担当者は、それぞれの会場に居ていただ

くので、他の方のお手伝いはできませんので

宜しくお願いします。

 第 1 分科会が私と石黒さん、第 2 分科会が

小田さん、第 3 分科会が大場さん、第 4 分科

会が原田さん、第 5 分科会が河本さん、第 6
分科会が土井さん、第 7 分科会が樅山さん、

第 8 分科会が井指さん、第 9 分科会が池田さ

ん、それぞれリーダーとなって地区の委員長

と詳細などの打ち合わせをして会場の作りこ

みをしていきます。皆さんのご協力よろしく

お願いします。

林登録リーダーあいさつ

 登録を担

当します。

案内状の発

送から始ま

って、登録

の集計、当

日の受付で

す。特に登

録の受付は、

その会の顔だと思っていますので、6 名のパ

スと会長の皆さんに中心に行っていきたいと

思いますので宜しくお願いします。

 本番の 2 か月ほど前から作業が始まります。

登録者約 1,900 名の名札のチェックなどあり

ますので、皆さんのご協力を宜しくお願いし

ます。皆さんの力を合わせないとできない事

業でありますので、是非ともご協力よろしく

お願いします。

★ニコニコボックス

尾原 脩様  上半期の御礼

 高桑 耐会員 尾原ガバナー補佐を歓迎

 柴田浩志会員  〃

 井指和昭会員 誕生日を祝って頂き

 杉村建二会員  〃

 大場 篤会員  〃

 樅山修一会員  〃

 大島嗣雄会員  〃

 山城康司会員 事業所創業を祝って頂き

 奥村雅一会員  〃

 山田久就会員  〃

 石黒貴也会員  〃

 細井 勉会員 入会記念日を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員  〃

 樅山修一会員  〃

 林 博宣会員  〃

 小野喜明会員 所要にて途中退席します

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


